



Febrero, 2016. Edición digital - Nº 10

## NO HAY TRABAJO PEQUEÑO

Desde mi visión de la vida, estoy muy contenta por formar parte de un proyecto de "AMOR". Sí "AMOR", ese es el resumen de la labor social en la que colaboro como trabajadora, es lo que me ha tocado. ¡Gracias por dejarme formar parte de vuestras vidas!. Los valores de las personas con las que me relaciono me hacen crecer como ser humano, por lo que siempre sentiré gratitud. A lo largo de estos años, desde mi puesto de trabajo, he conocido personas maravillosas de las cuales guardo un cariñoso recuerdo y siempre estarán en mi corazón.

Lavandería, lencería y responsable del equipo de limpieza es mi trabajo, desde donde considero puntos importantes de higiene, ¡que no es poco!. Estamos por toda la casa y esto nos proporciona la ocasión de convivir más de cerca con sus principales moradores; son los que en realidad importan y por los que nos esforzamos día a día. Nuestro trabajo es un privilegio, somos testigos de vidas con "solera", narraciones de historias admirables, son nuestros "HÉROES" con mayúscula.

La limpieza es algo fundamental en todos los ámbitos, y cómo no, en el desarrollo y cuidado de las personas mayores, para evitar resultados innecesarios. En esta gran familia que formamos, somos colaboradores, complementándonos los unos con los otros. Considero que no hay trabajo pequeño, ni menos importante. Para el buen funcionamiento del reloj de la vida, todos los "tornillitos" son necesarios, y así vamos avanzando.



Mi trabajo me proporciona muchas satisfacciones, dispongo de buenas dependencias y mejor equipo. Éstas están dotadas de maquinaria de lavado, secadora, máquina planchadora, plancha convencional... Los productos, seleccionados con esmero, mobiliario el justo. Todo ello pensado para el mejor resultado posible.

En cuanto al equipo, me siento muy orgullosa de su compromiso con la Residencia y el respeto que sienten por los auténticos protagonistas de ella. Virtudes, Toñi, Puri, Ana, M<sup>a</sup> Carmen, y todas aquellas personas que colaboran puntualmente en nuestro servicio, ofrecemos lo mejor de nosotras mismas por el bien de los mayores de este Centro.

Y por último, permitidme unos consejos como áreas de mejora de nuestro servicio. Sería interesante que cuando se provean de prendas de vestir a nuestros mayores, se tenga en cuenta que sean lavables para poder agilizar su entrega lo antes posible. Otro punto no menos interesante, es la colaboración a la hora de la limpieza de plantas, debiendo respetar el horario y el cartel de advertencia, para poder utilizar con libertad los productos que convengan y poder realizar con profesionalidad nuestro trabajo.

Desde ya, muchísimas gracias a todos y, en especial, al equipo redactor de esta Hoja Informativa que me ha permitido acercarme a todos ustedes.

Juani Melgarejo Navarrete  
Coordinadora de limpieza y lencería.



## 8 de marzo: FESTIVIDAD DE SAN JUAN DE DIOS

### PROGRAMA DE ACTIVIDADES

- Día 7 de marzo: - Actuación de los Alumnos del Conservatorio de Danzas
- Día 8 de marzo: - Eucaristía solemne de San Juan de Dios  
- Comida y merienda especial para residentes  
- Invitación a Colaboradores (aperitivos, tapas, vinos...)
- Día 9 de marzo: - Vía Crucis de la Misericordia
- Día 11 de marzo: - Concierto de guitarra
- Días 11 y 12 de marzo: - Jornadas de Puertas Abiertas  
- Besapiés "Ntro. Padre Jesús de la Misericordia"  
- Mercadillo Solidario



**PARTICIPA CON NOSOTROS EN LA FIESTA DE NUESTRO FUNDADOR**

## OTRAS INFORMACIONES

### I ENCUENTRO EN MISIÓN COMPARTIDA - I ENCUENTRO EN MISIÓN COMPARTIDA - I ENCUENTRO EN MISIÓN COMPARTIDA

Continuando con la línea a la que nos convoca la Iglesia dentro de la Nueva Evangelización, la Provincia Bética pone en marcha el proyecto denominado MISIÓN COMPARTIDA. Es esta una forma de unirnos Trabajadores y Hermanos en lo más genuino de la misión juanediana: sus Principios, sus Valores, su Espiritualidad... En una palabra, compartir nuestros proyectos de vida.

La primera acción que se llevará a cabo es la convocatoria de un Encuentro en la Ciudad San Juan de Dios, de Alcalá de Guadaíra (Sevilla). Deseamos conocernos y vivir la experiencia de compartir el don de la Hospitalidad al estilo de San Juan de Dios. Una Hospitalidad que se hace MISERICORDIA, ternura de Dios hacia los más débiles y necesitados de nuestra sociedad.

Una oportunidad especial en el contexto del Año Jubilar de la Misericordia. Hagamos nuestras las palabras del Papa Francisco, por las que nos invita a ser *misericordiosos como el Padre*.

En nuestra vida, en nuestro trabajo, en nuestro compromiso de Hospitalidad, tenemos que ser un reflejo de la Misericordia de Dios, como así lo hizo nuestro Fundador, San Juan de Dios.

A este primer encuentro asistirá una representación de trabajadores y hermanos de los Centros de la Provincia Bética, que desean continuar creciendo como seguidores de Juan de Dios. De nuestra residencia asistirán las siguientes personas: M<sup>a</sup> Carmen Pérez, Cristina Lucenilla, Macarena Sánchez y el Hno. Isidoro de Santiago.

En el próximo número de esta Hoja Informativa daremos cumplida información sobre el desarrollo del Encuentro.



### EXPOSICIÓN EXTRAORDINARIA CON MOTIVO DEL AÑO JUBILAR DE LA MISERICORDIA

11 y 12 de marzo 17.00-20.30 h.

Iglesia San Juan de Dios  
(frente a la Colegiata de la Pza. de El Salvador)

Talla de los Hermanos García  
Data del primer tercio del s. XVII  
Realizada en barro cocido policromado

ACTOS  
conmemorativos  
8 de Marzo 2016  
Día de San Juan de Dios

ORDEN HOSPITALARIA DE SAN JUAN DE DIOS



Nuestro Padre Jesús de la Misericordia

### SABÍAS QUE...

- Con vistas a la visita que el próximo 10 de marzo realizarán los evaluadores de la Agencia de Calidad (ACSA), se incrementan las actividades de organización y mejora en la Residencia. Al margen de todo lo que está suponiendo de sobrecarga de trabajo, podemos alegrarnos también por el enriquecimiento que supone el trabajo en equipo y la planificación y puesta al día de nuestro plan estratégico.
- El día 28 de febrero, a las 12,30 h., tendrá lugar en la iglesia de nuestra residencia el tradicional Pregón de Semana Santa, organizado por la Asociación *Cofrades Íntimos de Sevilla*.
- Ya hemos estrenado todos los elementos nuevos que se han instalado en la cocina del centro. La sustitución ha sido integral y los resultados óptimos.
- El día 1 de febrero se incorporó a su puesto de trabajo el nuevo responsable del área de Desarrollo Solidario de la Residencia. Su nombre es José Carlos Navas Collantes, al cual deseamos una buena estancia entre nosotros.
- La Obra Social de La Caixa ha concedido dos microproyectos para beneficio de los residentes con necesidades especiales. Dichos proyectos consisten en una grúa eléctrica especial para el manejo de grandes dependientes, así como quince colchones para la prevención de escaras por decúbito y sus respectivas fundas protectoras.

### VISITA CANÓNICA PROVINCIAL

Los pasados 21 y 22 de enero tuvo lugar la Visita Canónica Provincial en esta Casa. Todo una experiencia de hospitalidad y de fraternidad vivida junto a nuestro Superior Provincial, el cual tuvo la oportunidad de contactar con todos los estamentos de la Residencia y, de manera especial, con los propios residentes.



Fotos para el recuerdo: con el Comité de Dirección, los voluntarios y los residentes.

